



PRIMERA FEMENINA

FILIPENSES	60
UNIV. DE SALAMANCA	99

**FILIPENSES:** Villaverde (11), Olea (6), Arroyo (7), Bravo (24), Calle (0) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo palentino Villamuera (10), Rio (2) y García (0).

**UNIVERSIDAD DE SALAMANCA:** Patricia Marcos (15), Cristina Mayor (26), Eunate Otegui (6), María Amores (21), Paula Gómez (11) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Eva Oliva (7), Marta López (5), Eva del Rey (8), Carla del Rey (-) y Nieves Merchán (-).

**ÁRBITROS:** dirigieron el encuentro los colegiados De la Torre, J. y Ortega, I. Eliminaron por faltas a Olea y García de Filipenses y a Marta López del Universidad de Salamanca.

**PARCIALES:** 10-24, 21-28, 13-22, 16-25.  
**INCIDENCIAS:** partido correspondiente a la novena jornada de la Primera División Femenina disputada en el Pabellón Blanca de Castilla en Palencia.

## El Universidad sigue imparable tras el parón navideño

E. A. S. / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca de Primera Femenina disputó el sábado en tierras palentinas el primer partido tras el parón navideño. Las de Manuel Rodríguez seguirán una jornada más como líderes de la categoría nacional tras imponerse por un contundente 60-99 al Filipenses, un conjunto que tan solo había cedido una victoria en su casa en lo que va de temporada.

Comenzó el partido muy bien para las salmantinas, con un parcial de 9-0 de inicio, en el que anotaban fácilmente gracias a una buena defensa y rápidas transiciones (10-24, al final del primer periodo).

El segundo cuarto Filipenses comenzó a estar más acertado de cara al aro, y mucho más agresivo tanto en defensa como en el rebote ofensivo. Esto hizo que en este cuarto consiguieran anotar 21 puntos. Pese a ello, las universitarias se fueron al descanso con 31-52 en el marcador. Tras el descanso, el Universidad salió con las ideas muy claras y un parcial de 10-0 ponía en el marcador la máxima diferencia hasta el momento 31-62. El técnico charro ya hizo rotaciones constantes pero el partido siguió con claro dominio visitante. "Es un partido que nos ha servido para recuperar el ritmo y las sensaciones de la competición", señaló el técnico. ■



El técnico Manuel Rodríguez se dirige a sus jugadoras en un tiempo muerto.

ALMEIDA